

González, Rodríguez, Ricardo, “Por desgajamiento de cerros, pueblos de Metlatónoc en peligro, dice alcalde”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 4 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/06/index.php?section=sociedad&article=007n1soc>

Comunidades de Metlatónoc están en riesgo por el reblandecimiento de los cerros aledaños, advirtió el alcalde Rutilio Viterbo Aguilar, por lo que solicitó a la Subsecretaría de Protección Civil recorra el municipio para prevenir un desastre.

Instó a la subsecretaria Nubia Sáyago González a llevar a cabo una valoración sobre la situación que prevalece en ese municipio luego de las intensas lluvias registradas por la tormenta *Henriette*.

Viterbo Aguilar dijo que existe temor que algunas comunidades, asentadas en las faldas de altos cerros, sean afectadas por deslaves; expuso el caso de Huexoapa en donde han ocurrido desgajamientos de tierra que tienen atemorizados a los pobladores de esas comunidades.

Consideró que es necesaria la valoración de expertos para prevenir desgracias mayores, y de ser necesario realizar los trabajos de prevención, aunque para eso es necesario un dictamen de la Subsecretaría de Protección Civil y solicitar de manera formal acceso a los fondos de contingencia aprobados por el congreso local, que para este año son 50 millones de pesos.

Advirtió que Metlatónoc tiene con antecedentes de hundimientos como el que sucedió en la comunidad de San Rafael en 2003, donde fueron desplazadas 250 familias que habitaban en ese lugar.

El alcalde anunció que solicitará la intervención del diputado Felipe Ortiz Montealegre, con el propósito de elevar su petición a la subsecretaria Sáyago González y, de esa manera, contar con el dictamen de evaluación que garantice la seguridad de la población principalmente tuun savi que habita en ese municipio.